

que la receta la sacó de un libro y conociendo el nombre del creador le escribió una carta. Al poco

para ca. pone de manifiesto la satisfacción del Vaticano

V. NOTICIAS SABADO 21 Julio  
SUGERENTE

1976

■ El pintor UP Nemesio Antúnez se encuentra en Santiago, donde se presenta una exposición de sus cuadros.

Todos se extrañaban de la actitud políticamente tan prescindente y, hasta ahora, moderada del personaje, cuyo "compromiso político" ha sido proverbial, especialmente cuando se desempeñó como Director del Museo de Bellas Artes, durante la UP, y luego en el exterior, colaborando con la campaña antichilena. "¡Qué prudente está Nemesio!" comentaban sus conocidos. "¡Qué raro que no esté haciendo algún contrabando político!" exclamaban los mal pensados que nunca faltan.

Pero estos últimos han encontrado ahora un argumento para decir que sus malos pensamientos eran fundados. En la exposición de Antúnez hay un cuadro que se llama "Camas de cal", que ha sido escrupulosamente excluido del catálogo respectivo, y que, al parecer, tiene una intencionalidad de alcance muy preciso y de crítica al Gobierno, según afirman los zahoríes.



r  
h  
a  
u  
P  
que  
con  
má  
lio  
che  
corre  
hijos  
Con  
MENA  
tipo  
tifica  
dres  
bir es  
zón: b  
en el  
solicit  
net SE  
do de  
cado  
torio  
ficad  
tarje  
con  
cir  
bi  
ta